

URBANESIA

Meriahkan HUT Sumbar, Dandim Solok Ikuti Minangkabau Basapeda Salingka Danau Singkarak

JIS Sumbar - [SOLOK.URBANESIA.ID](https://www.solok.urbanesia.id)

Oct 1, 2023 - 07:09



SOLOK - Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si, ikut serta hadir memeriahkan Event Minangkabau Basapeda Salingka Danau Singkarak yang dilaksanakan oleh Pemerintah Provinsi Sumatera Barat melalui Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora), Sabtu, 30 September 2023.

Kegiatan ini digelar dalam rangka memperingati hari ulang tahun (HUT) Sumatera Barat yang ke 78 tahun 2023.

Kegiatan tersebut diikuti oleh ribuan pesepeda (goweser) dari dalam dan luar Provinsi Sumatera Barat. Mereka berasal dari Lampung, Rumbai, Duri, Dumai, Pekanbaru, Kampar, Medan, Sumatera Selatan, Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemerintah Provinsi Sumatera Barat, OPD di lingkungan

Kabupaten dan Kota Solok, Kabupaten Tanah Datar, Forkopimda, Kepala Perwakilan Bank Indonesia Sumbar, Dirut Bank Nagari.

Hadir dalam kesempatan itu Gubernur Sumatera Barat, Mahyeldi, Danrem 032 Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyil, Bupati Solok, Epyardi Asda, Walikota Solok, Zul Efian, perwakilan Bupati Tanah Datar, Danlantamal, Dandrem, Polda Sumbar, Perwakilan Bank Indonesia Sumbar, Dirut Bank Nagari dan pejabat di lingkungan Pemprov Sumbar.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Prov. Sumbar Maifrizon sekaligus selaku ketua panitia mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memeriahkan HUT ke 78 Sumbar.

Dalam kegiatan ini, Maifrizon menyebut ada 78 sepeda dan dua sepeda listrik bagi peserta dan bagi masyarakat di selingkaran Danau Singkarak yang berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.

“Untuk jarak yang ditempuh dalam kegiatan ini yakni 58 Km, dengan start dan finish di Dermaga Danau Singkarak, yang mana rutenya meliputi Ombilin, Tanjung Mutiara, Malalo, yang melewati Malalo, Paninggahan, Muaro Pinggai, Saniangbaka, Sumani dan finish di Dermaga Danau Singkarak,” paparnya.

Kegiatan bersepeda mengelilingi Danau Singkarak dimulai dari Dermaga Singkarak sekitar pukul 07.45 WIB dengan menyisiri danau sepanjang 57 kilometer ke arah utara. Kemudian peserta akan melalui checkpoint pertama di Intake PLTA Malalo, lalu checkpoint kedua di Lapangan Ondoh, Nagari Paninggahan, Kecamatan Junjung Sirih, Kabupaten Solok, hingga akhirnya finish di Dermaga Singkarak.

“Selain itu, kedepan semoga kegiatan ini akan terus dilaksanakan di lokasi dan tempat berbeda di Sumbar,” katanya.

Bupati Solok, Epyardi Asda dalam sambutannya mengucapkan selamat bersepeda kepada semua peserta dan berharap Kabupaten Solok semakin dikenal sehingga semakin banyaknya kunjungan wisata ke Kabupaten Solok.

“Dengan 5 danau yang kita miliki, maka ini akan jadi nilai jual yang luar biasa. Semoga tahun besok bisa dilaksanakan di Danau Kembar dengan pemandangan yang juga luar biasa. Kita siap berkolaborasi dengan pemerintah provinsi untuk menyelenggarakan kegiatan ini tahun depan sehingga bisa meningkatkan pariwisata di Sumbar,” paparnya.

Dandim 0309/Solok, Letkol Aji Satrio selaku Pemangku Wilayah Teritorial berharap, Minangkabau Basapeda juga mampu berdampak kepada pariwisata dan perekonomian di Sumatera Barat. Salah satunya wisata alam Danau Singkarak dan wisata wisata lainnya yang ada di wilayah Kota dan Kabupaten Solok.